



Top-News



Manhattan á la carte

Wer „macht“ den Goldpreis?

Seit Beginn dieses Jahres (2015) wird der Referenzwert des Goldes vom amerikanischen Börsenbetreiber **Intercontinental Exchange (ICE)** ermittelt.

Laut der Branchenvereinigung **London Bullion Market Association (LBMA)**, die das **Gold-Fixing** administriert, erfolgt der Handel jetzt elektronisch und auf Auktionsbasis, was den gesamten Prozess transparenter machen soll.

(Neben dem Gold-Fixing wurde auch das Silber-Fixing umorganisiert.)

Im Zug des Libor-Skandals waren alle möglichen Referenzwerte ins Zwielficht geraten.

*Die **Commodity Futures Trading Commission (CFTC)** überprüfte die Preissetzung in London als Folge des Skandals um manipulierte Zinssätze, in den zahlreiche Banken, darunter auch die Deutsche Bank, verwickelt sind. Bisher haben sich lediglich drei Großbanken zu Strafzahlungen in Höhe von insgesamt 2,5 Milliarden Dollar bereit erklärt. Gegen mehr als ein Dutzend weiterer Finanzhäuser wird ermittelt.)*

Am Golde hängt, zum Golde drängt... (Goethe)

So mancher wünscht sich in diesen Tagen eine eigene Goldmine. Sie auch? Nichts leichter als das. Sie brauchen keinen Claim abstecken, graben oder es mühsam und körnchenweise aus dem Fluss waschen. Wird alles schon für Sie erledigt. Von fleißigen Arbeitern vor Ort, die ihr Handwerk beherrschen und das Klima gewohnt sind. Auch das gefährliche Extrahieren des edlen Metalls aus dem umgebenden Gestein und die Trennung von unerwünschten Fremdmetallen und sonstigen Stoffen, ist bereits getane Arbeit. Von einer der größten Minengesellschaften der Welt: Der kanadischen **Barrick Gold Corporation**. Deren Aktien werden schon seit den ersten Tagen der Wall Street dort gehandelt.

Barrick Gold Corporation (Handelsplatz: **NYSE**, Kürzel: **ABX**)

Trotz andauerndem Gold-Boom und völlig übertriebener Aktien-Hausse bleibt Barrick, einer der sichersten Werte, besonders in Krisenzeiten, derzeit relativ unbeachtet. Mehr noch: Wegen vieler von Außenstehenden als scheinbar unprofitabel betrachteter teurer Investitionen der Vergangenheit verlor die Aktie beständig an Kurswert. Diese, insbesondere solche in umweltverträgliche Fördertechniken, beginnen sich jetzt auszuzahlen. Keine andere Minengesellschaft der Welt verursacht derart geringe Umweltschäden wie Barrick Gold Corporation. Seit dem Herbst letzten Jahres produziert eine neue Mine der Gesellschaft in der **Dominikanischen Republik** die größte bisher bekannte Menge einer einzelnen Grube von umgerechnet 980.000 Unzen/Jahr. Das Gesamtvorkommen von **Pueblo Vejo** wird mit **mindestens 10 Millionen Unzen** angegeben.



Während Mode-Aktien wie z. B. **Facebook** oder Internet-Kaufhaus- oder Hotelportal-Klone von **Ali Baba** bis **Zalando**, sämtlich praktisch ohne jegliche Substanz in der Fantasie ihrer Anleger (und nur dort) die absurdesten „Werte“ annehmen, obwohl die Geschäftsberichte eher ernüchternd wirken, geraten wertvolle Industrieunternehmen wie **Barrick** aus dem Blickfeld; nicht ungerne gesehen von den Eigentümern, bzw. Aktionären. Hohe Dividendenrenditen lassen den Börsenkurs für Barrick-Anleger eher unwichtig erscheinen.

Bei einem Preis **unter \$ 6-8** wird das Papier beim nächsten Aufwärts-Zyklus wieder zur starken Kaufempfehlung und gilt daher derzeit noch als **signifikant unterbewertet**.

Jährliche Gesamtförderkapazität	6,2 bis 6,6 Millionen Unzen
Tragende Kosten (inkl. Aufwands- und Erhaltung)	\$ 860 – \$ 885 je Unze
Cash-Kosten	\$ 600 - \$ 640 je Unze

Stark beeinflusst wird der Goldpreis vor allem durch die Warenterminkontrakte und den Kurs des US-Dollar (da Gold vorwiegend in dieser Währung gehandelt wird) und dem Ölpreis.



Gold aus Ihrer eigenen Mine?
(siehe Haupttext rechts)

Sichern Sie Ihren Lebensstandard

Es könnten nicht, es werden „schlechte Zeiten“ kommen. Das wissen Sie. Wenn Staaten insolvent werden, greifen sie seit jeher auf das Privatvermögen ihrer Bürger zu. *Hierüber informieren wir Sie in anderen unserer Publikationen, die Sie untenstehend anfordern können.* Auf Negativzinsen folgen zwangsläufig Kontenpfändungen, Zwangshypotheken, bis hin zum Goldhandelsverbot und zum Verbot der (Wieder-) Einführung von Auslandsvermögen.

Als „Minenbesitzer“ haben Sie nicht nur bevorzugt Zugriff auf die Produkte „Ihrer“ Firma; Sie sind auch nicht betroffen von Handelsverboten und unterliegen schon gar nicht dem Preisdiktat der Börsen. Bei Eigenkosten, die knapp bei der Hälfte des Marktpreises liegen, besitzen Sie ein solides Polster, abgesehen von erfreulichen Besonderheiten, wie sie Ihnen z.B. durch geltendes Recht karibischer Staaten geboten werden. (Steuerfreiheit).

Die wichtigsten Vorteile angesichts der gegenwärtigen Wirtschaftssituation:

- Produkt
- Standort
- Dividendenrendite
- Fungibilität:
 - der Firmenanteile
 - des erzeugten Produkts



HAFTUNGSAUSSCHLUSS:

Diese „Newswire“ (einschließlich aller Anhänge) enthält Informationen nur für die Nutzung durch natürliche oder juristische Person(en), für die sie gedacht sind. Ist der Leser nicht der beabsichtigte Empfänger oder der autorisierte Mitarbeiter oder Vertreter für die Bereitstellung an den gewünschten Empfänger, so ist ihm jede Verbreitung, Veröffentlichung oder Vervielfältigung strengstens verboten und kann illegal sein. Wenn Sie diese Newswire irrtümlich erhalten haben, informieren Sie uns bitte. - Vielen Dank für Ihre Mitarbeit.

DISCLAIMER:

This Newswire contains information (including any attachments) intended only for the use of the individual or entity named above. If the reader of this Newswire is not the intended recipient or the authorized employee or agent responsible for delivering it to the intended recipient, any dissemination, publication or copying of this Newswire is strictly prohibited and may be illegal. If you have received this Newswire in error, please notify us. - Thank you for your cooperation.

